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Guadalupe presenta un
enigma en NORCECA de
Mujeres Grupo P
LA ROMANA, República Dominicana, 14 de mayo 2014 - Los
entrenadores que participan en NORCECA de Mujeres Grupo P todos
tienen una idea muy clara sobre el talento de las mundialmente
clasificadas octavas de la República Dominicana, pero una gran
nube rodea a Guadalupe un equipo que sólo recientemente comenzó
a jugar regularmente en eventos regionales de NORCECA.

Los que tienen su punto de mira concentrado en un segundo lugar
aquí con el fin de obtener una última oportunidad para un boleto
al Campeonato Mundial de la FIVB de Mujeres en Italia, primero
tiene que descifrar el misterio representado por el equipo de la isla
francesa situada en el Caribe Oriental.

"Todos sabemos de los puntos fuertes y calidad de República
Dominicana, pero no sabemos nada acerca de Guadalupe", dijo el
de Nicaragua René Quintana.

Y Nery Henríquez, de El Salvador, comentó: "Sabemos muy poco
acerca de Guadalupe, sólo que ellas ganaron un parcial contra
Guatemala y eso es todo".

Los cuatro entrenadores hicieron sus comentarios al final de la
Reunión Técnica General previa al torneo celebrada en el
Ayuntamiento de La Romana, en presencia de las autoridades locales

de la provincia.
A continuación, los extractos de sus objetivos y sentimientos:

René Quintana, entrenador de Nicaragua: "Cuando se llega
a una competición de este calibre, siempre se trata de hacer el
mejor esfuerzo en busca de avanzar al siguiente nivel. Sabemos
cómo es el estilo de juego de El Salvador y también sabemos lo
fuerte que es el equipo de República Dominicana, pero no sabemos
nada acerca de Guadalupe. Nuestro objetivo es ir a la siguiente
ronda".

Nery Henríquez, entrenador de El Salvador: "Tenemos un
equipo muy joven pero con la experiencia de participar en las rondas
anteriores. Esperamos tener el mejor resultado posible. Para mi
equipo sólo el hecho de jugar en esta ronda es un gran logro.

Conocemos muy bien a Nicaragua muy bien, pero muy poco acerca
de Guadalupe, sólo que ellos ganaron un parcial contra Guatemala
y eso es todo. Las dominicanas son un equipo poderoso".

Marcos Kwiek, el entrenador de la República Dominicana:
"Sabemos del nivel de nuestro equipo, pero también respetamos
el juego y los opositores por lo que nuestro plan es jugar tan duro
como podamos contra el equipo del otro lado de la cancha en cada
partido. Nuestro equipo está bien preparado para la competición,
la primera del año en un calendario muy ocupado".

Pascal Douglas, el entrenador de Guadalupe: "Hemos seguido
jugando a través de las dos primeras rondas y la esperanza es de
continuar hacia el siguiente nivel. Va a ser muy difícil, pero vamos
a hacer lo imposible para ir a la siguiente ronda. Pero participar en
este nivel es una hermosa experiencia para mi equipo".


